
 

 

 

 

 

 進級おめでとうございます。 

１１月１５日（金）未来授業が実施されました！ 
 一般社団法人 未来学校（https://mirai-gakkou.jp/aboutus/）が運営する「未来授業」を実施しました。

地域で働く大人約２０名が来校し，少人数で対話や体験を交えながら職業や生き方について学ぶことができま

した。親や教師ではない大人と関わる機会は，未知の世界との出会いの場になりました。普段の授業では味わ

えない貴重な経験をすることができましたのでその様子を紹介します。 
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令和６年 12月 9日（月） 

No.38 未来授業  

文責：杉山 尚也 

校訓 自主…失敗を恐れず，やりたいこと，正しいと思うことをしよう 
 友愛…ありのままの自分を愛そう，人のよいところを見付けよう 
勤労…「世のため人のため」が自分の幸せにつながる 

自作の名刺で名刺交換をし
て大人みたい！ 

金融講座でお金の流れをシ
ミュレーションしました！ 

鍼灸師になったつもり
で針を刺してみまし
た！ 

カウンセラーさんから信じる
力を学びました！トランプで
割り箸だって切れる！ 

卒業生の美容師さん
にヘアセットしてもら
いました！ 

トレーナーさんからエクササ
イズを学びました！ 

https://mirai-gakkou.jp/aboutus/


＜各講座ごとの生徒の感想＞ 

１ カウンセラー 
人はネガティブな感情で心にブレーキをかけてしまう
ので中々次の一歩に踏み出せない生物であるが，ネガテ
ィブな感情からポジティブな感情に心をもっていくこ
とで，心にアクセルをかけ人間としてまた一歩成長でき
ることが分かった。 

１１ 教育，学習支援，SDGｓ啓発活動 
特に「人の役に立つことは自分の心を支えてくれる」と
いうところが心に残りました。将来はたくさんの人を笑
顔にさせられるような仕事に就きたいと感じました。 

２ 教育，学習支援 
夢はもっと気軽に持てるし変えられることや，何事にも
目標をもって取り組むことで全く違う成果を出せるこ
とを教わった。私も身近なこと一つ一つに目標を持ち，
少しでもやってみたいと思うものには関心を持って理
解を深めていきたいと思った。 

１２ 学習塾 
幸せについて教えてもらってすごく勉強になった。「あ
りがとう」の反対は「当たり前」で，当たり前にならな
いようにやってもらったことにお礼をすることが大事
だと改めて知ることができた。あとは，勉強で意識した
ほうがいいことなどを教えていただき，勉強になった。 

３ 鍼灸師 
内容がすごく面白くて，僕は世界のことに興味があるの
で，医療関係で日本と海外の架け橋になるような話がす
ごく面白かったです。また，医療の凄さ実感することが
できました。 

１３ Web制作，プログラミング 
エンジニアやプログラマーは，コミュニケーションが大
事と言われて驚きました。エンジニアやプログラマー
は，一人でパソコンを触ってコードを書いているもんだ
と思ったからです。話を聞いて少しエンジニアやプログ
ラマーに興味を持ちました。 

４ 体幹バランストレーナー 
サッカー部に所属しているのですが，１対１や，試合を
やる前にいつもアップをするんですけど，なぜアップす
るのかがわからず，正直「いらなくね？」と思っていま
した。しかし，アップをすることで次の厳しい練習も全
力で行えるということがわかりました。 

１４ 放課後児童支援員 
「遊び」がどのようなものを生み出すのか，そしてそれ
がどのようなエネルギーを秘めているのか，ということ
を学び，深めることができました。これからも，学びに
楽しみを得られるように，考え，行動していきたいです。 

 

５ 理容業・美容業  
最初からできる人はいなくて，できるようになるために
は練習や訓練が必要だということが印象に残りました。
練習や訓練が楽しめるように，自分がやりたいと思うよ
うな職業や，自分らしさを活かせるような職業につくこ
とが大切だとわかりました。 

１５ お金の先生（金融，経営コンサルタント） 
お金を効率良く集めることや価値について学べてとて
も良かった。聞きたいことを言ってくれたので気持ちよ
く聞いていられた。お金が作られて自分のところまで回
ってくる仕組みやいままで知らなかったお金のことを
知ることができたので良かった。 

６ オンライン家庭教師サービス 
ほめ達の意味を知ることができ，「今日良かったことは
何か」と寝る前に自分に問いかけてみたり，ピンチのと
きは「これは何のチャンスだろう」と思うようにしたり
などのことをこれからやってみたいと思いました。 

１６ 理容／美容師 
理容師という仕事の中で心がけていることとして，「自
分にとって 5人目のお客さんでも，その人にとっては一
回目だから」ということを教えてくれたのが心に残って
います。  

７ 学習支援・生活支援事業 
「人との出会いが人生を切り開く」という言葉が一番心
に残りました。私たち人間は，御縁が大切であることも
知りました。ピタゴラスの企画は，楽しそうだなと思っ
たので，教室で実施してみたいと思います！塾前食堂に
時間があれば行ってみます！ 

１７ 小売業，コンビニエンスストア経営 
人生で大切なことを教えてもらって，僕が一番印象に残
っていることは将来の夢が変わらなかったらプランＢ
を考えてほうがいいということで，確かに自分も夢が見
つかることもあると思いますがその夢が叶わない場合
もあるのでプランＢも考えておこうと思いました。 

８ 柔道整復師 
最初と最後で握力が違ったのは驚きでした。人の悪いと
ころを見るのではなくいいところを見ることを気をつ
けるようにしてきました。そしたら，自然と相手に抱い
ていた「嫌だな。」という，感情が少しずつですが薄れ
てきました。 

１８ 無線クラブ，工作機械製造 
アマチュア無線というものを初めて見ました。こういう
ものを見ることはなかなかできないし，面白い話が聞け
ました。電波が秒速２０万ｋｍと聞いてびっくりしまし
た。 

９ 接骨院・スポーツトレーナー 
仕事選びのポイントの３つとして，自分に素直になるこ
と・周りに助けを求める・強みで周りを助ける，という
ことを知れ，理解することができたので，これからの将
来の夢への考え方として覚えていきたいと思いました。 

１９ バーテンダー 

 人とのコミニケーションの仕方などのやり方を詳しく

聞かせてもらい，コミニケーションを取るには人の特徴

をまずよく知ることが大切だとわかった。 

１０ カウンセラー 
チャネリングワークを使ったことにより，自分の考えて
いることや考え方がわかった気がしました。これから自
分の考えを整理するのに，チャネリングワークを使いた
いと思いました。楽しい授業をありがとうございまし
た。 

２０ 塗装業，太陽光パネル設置業 
働くうえでは勉強も大切なことだけど，自分が今なりた
いと考えていることと高校に入って考えていること，２
０歳になって考えていることは絶対に違うものなので，
自分がやりたいこと，好きなことを自由に進んでやって
いけるのが一番いいというのが一番心に残りました。私
も進路を選ぶとき，大きなことを決めるときは自由に楽
しい方を選ぼうと思いました。 


